

Suzy Ward canalise Matthew Ward – 17 août 2015

Insectes ; coopération internationale ; septembre actif ; Pape François ; Cecil le lion ; politique mondiale ; âme éternelle ; Dieu, Créateur ; âme, constitution d'un personnage ; manifestation ; âmes sombres, âmes perdues, âmes racines ; communication 'âme, cerveau, esprit ; programmation ADN de la durée de vie

Ici Matthew, avec les salutations aimantes de toutes les âmes sur ce plan. Je remercie tous ceux qui ont écrit sur cette partie de [notre dernier message](#) : *Les insectes servent aussi le but d'âmes dont l'énergie de toute une vie les a consignées dans la partie la plus basse des royaumes spirituels de troisième densité. [...] Vous serez heureux de savoir que les insectes ne peuvent pas survivre dans les niveaux vibratoires plus élevés vers lesquels se dirige la Terre, et que leur place dans la chaîne alimentaire ne sera plus nécessaire.*

J'aurais dû dire "ces" avant les mots "insectes" dans les deux énoncés pour préciser que l'information ne concernait *que* les insectes évoqués par le lecteur au sujet du but des "... cafards, puces, moustiques, etc. ?" — les types d'insectes qui causent ou propagent des maladies ou qui sont juste de pures nuisances. Ainsi, très chers, *vous pouvez vous réjouir* d'apprendre que les abeilles domestiques seront avec vous aussi longtemps que leur précieux service sera désiré et honoré ; et que d'autres splendides petites formes de vie qui vous enchantent, comme les papillons, les libellules, les coccinelles et les lucioles continueront d'embellir votre monde de leur beauté unique alors que la Terre se déplace vers des plans vibratoires toujours plus élevés.

Il y a maintenant une vague d'activités secrètes et manifestes autour d'efforts visant à stabiliser l'économie mondiale et à éliminer la corruption dans les institutions financières ; à faire émerger des vérités pour dénoncer des tromperies de longue date ; à arrêter le [financement de l'État islamique](#) et des "opérations noires" des Illuminati ; et à réduire la pollution industrielle et autres destructions environnementales. Cet esprit croissant de coopération internationale est une étape importante dans la transformation de votre monde ; et bien que ces tentatives de réformes rencontrent des poches de résistance tenaces en cours de route jusqu'à ce que toutes les zones de conflit parviennent à une solution pacifique, *rien* ne peut contrecarrer l'élan puissant de la lumière ni la conscience croissante de l'humanité de la Terre.

Aux lecteurs qui ont demandé si, dans une "vague cosmique imminente", les personnes illuminées ascensionneront physiquement, nous répondons "Non", et les personnes ayant une tendance sombre ne mourront pas *en masse*.

Quant aux événements cités comme "à venir en septembre", si le champ énergétique potentiel de la Terre indique bien une période active, il n'inclut toutefois pas un météore ou tout autre grand corps céleste frappant la planète avec des résultats catastrophiques, ni le déclenchement d'une Troisième Guerre mondiale nucléaire depuis le Moyen-Orient — ni l'un ni l'autre de ces événements n'arrivera en septembre ni *jamais* ! Et, s'il y avait un bouleversement économique aux États-Unis, ce ne serait pas un "coup monté" pour que le gouvernement puisse décréter la loi martiale et procéder à des arrestations massives. Le fait que ce pays en faillite ait été maintenu à flot par le système égoïste de la [Réserve Fédérale](#) des Illuminati au cours des dernières années doit finalement faire surface et cesser, et des procédures sont en place pour minimiser les inconvénients financiers pour les citoyens.

Nous ne voyons rien du tout de "suspect dans le choix de la date d'arrivée aux États-Unis du pape François", et il agit absolument avec un cœur pur. La spéculation selon laquelle il travaillerait secrètement avec les Illuminati est une désinformation calomnieuse, très probablement diffusée par eux pour brouiller la vérité du fait qu'il est en train de déraciner leurs siècles d'ancrage au Vatican.

Selon nos collègues du Nirvana, le sur-ange des âmes des lions était aux côtés de [Cecil](#) pour soulager ses souffrances quand il a été blessé, et après sa transition, il a appris le déferlement de colère suscitée par sa mort. Non, il n'avait pas d'accord karmique avec [Walter Palmer](#) ; cependant, les "chasseurs de trophées" encourent des leçons karmiques et les circonstances de la mort de Cecil ont grandement fait prendre conscience de la responsabilité collective de protéger et de respecter toute la vie animale sur Terre. Ce triste incident a également intensifié l'attention portée sur la même responsabilité concernant la vie de l'ensemble de l'humanité sur Terre.

Vous avez été nombreux à solliciter nos commentaires sur la situation politique de votre pays d'origine. À l'échelle mondiale, les gouvernements contrôlent la plupart des aspects de la vie dans votre monde ; ce sont donc les domaines dans lesquels les changements les plus profonds doivent avoir lieu, et de notre point d'observation nous pouvons voir qu'ils sont en cours. Mais il n'est ni facile ni rapide de balayer et nettoyer les gouvernements nationaux et les régimes tyranniques, et les troubles auxquels vous assistez sont — si nous pouvons déformer votre expression — la tempête avant le calme. Quant à notre "regard" sur la scène politique aux États-Unis, à mesure que des révélations surgiront d'ici le jour des élections, vous comprendrez pourquoi tous les bavardages médiatiques sur "lequel des nombreux candidats deviendra président"¹ sont un si pitoyable gaspillage d'énergie.

De nombreuses questions et commentaires sur l'âme montrent le besoin de clarté sur un sujet bien plus important à comprendre pour vous que celui de la politique. Nous sommes heureux de vous l'offrir, et le commentaire suivant d'un lecteur est un bon point de départ : *"Devoir apprendre des leçons karmiques une vie après l'autre ne rend pas le fait d'être une âme éternelle le moins du monde attrayant"*. Nous vous l'assurons, être une âme éternelle n'est pas une série infinie d'expériences karmiques faites de hauts et de bas ! Vous avancez vers un niveau de connaissance spirituelle et consciente où le karma n'est plus nécessaire et, en tant qu'êtres multidimensionnels que vous êtes, vous continuerez à évoluer et à vous souvenir de vos Commencements dans le pur amour-lumière du Créateur. Lorsque vous atteindrez la plénitude du souvenir, ce qui est le but de *chaque* âme, vous retournerez au Créateur. Jusque-là — et ce moment diffère autant que chaque âme diffère de toutes les autres — vous aurez des vies merveilleuses en tant qu'âmes progressivement plus élevées dans des mondes où la joie, l'amour et la beauté dépassent votre imagination.

"Les diverses références non religieuses à Dieu sont déroutantes. Dieu est-il une Âme Suprême, un Créateur Premier, une Source Créatrice ou l'Âme le Plus Élevé ?" Dieu est une âme — *chaque* forme de vie *partout* est une âme — et, en tant qu'Être Suprême de cet univers, *Il* est la source de toute vie au sein de cet univers, mais *Il* n'est pas la Source Créatrice ou le Créateur Premier. Ces désignations sont d'autres noms pour le Créateur/la Création, l'énergie source et l'Êtreté de tout ce qui existe partout dans le cosmos. C'est seulement par facilité de langage que nous disons simplement Créateur.

Dieu n'appartient pas non plus au royaume angélique — les premières âmes dotées d'un *potentiel* de forme de vie — mais *Il* est l'une de ses manifestations. C'étaient des dieux et des déesses androgynes, qui avaient le choix de rester à l'état de pure lumière ou de prendre une forme ; parmi ceux qui avaient choisi d'être lumière, le Créateur en a sélectionné quelques-uns pour co-crée les univers et les gouverner. Vous appelez par différents noms — y compris Dieu — le dieu choisi par le Créateur pour co-crée cet univers et être son Être Suprême. Finalement, certains des dieux et des déesses qui voulaient s'incarner ont vécu sur Terre pendant un certain temps ; ils pouvaient manifester n'importe quelle apparence physique de leur choix, c'est pourquoi certaines représentations aux

¹ Les guillemets sont de moi. NdT.

caractéristiques assez inhabituelles figurent dans les dessins et les artefacts d'anciennes civilisations.

"Je ne comprends pas comment des âmes vivant dans un monde spirituel peuvent créer de nouvelles personnes ou personnages. Est-ce parce qu'ils ont dans la composition de leur âme des 'ingrédients' différents de ceux des gens et des personnages ?" Nous comprenons que les termes âme, personnage et personne, utilisés de manière interchangeable, peuvent brouiller les pistes, pour ainsi dire. Bien que nous ayons tendance à parler de personnage lorsque nous parlons d'une âme manifestant un être et une personne au cours de la vie physique de cet être, les deux mots signifient la même chose : les pensées, les sentiments, l'image de soi, les caractéristiques, le comportement, les talents, les compétences, les idées, les rêves, les croyances, les réalisations, les échecs, les relations et toutes les autres expériences d'un individu tout au long de la vie. L'âme est *qui vous êtes* — un être indépendant, unique, divin et une partie inséparable de l'Être Suprême de cet univers et du Créateur/de la Création. Vous n'êtes pas une personne *qui a une âme*, vous êtes une âme ayant des expériences personnelles dans un corps².

Que ce soit dans un monde physique ou spirituel, la composition des âmes est identique : l'énergie amour-lumière du Créateur. Cependant, vous pourriez dire que la composition de l'âme a des "ingrédients" en référence aux qualités innées qu'elle confère à son personnage : conscience ; inspiration ; instinct ; capacité illimitée d'aimer ; force spirituelle ; capacité de manifestation ; et le sens de l'honneur, la bonté rayonnante et l'interconnexion avec Dieu et la Nature. Là où la personne et l'âme peuvent différer considérablement, c'est si la personne choisit d'agir à partir de ces qualités ou de les ignorer — ou de quelle manière elle utilise le don de libre arbitre du Créateur.

Utilisons la couche supérieure du Nirvana comme exemple de la façon dont les âmes dans un monde spirituel utilisent l'énergie du Créateur pour produire ce qu'elles désirent. Une personne peut manifester des conditions météorologiques localisées, des vêtements, des meubles et des fleurs, par exemple ; la production d'objets plus complexes comme des maisons, des musées, des voitures et des bateaux nécessite davantage de participants — certains visualisent des parties de l'intérieur pendant que d'autres visualisent des parties extérieures.

Quand une âme désire des expériences qui ne peuvent se produire que dans un monde physique, cette âme manifeste un être en utilisant l'énergie du Créateur — *la composition de la nouvelle âme* — et dote ce nouvel être — *cette personne ou ce personnage* — des qualités innées susmentionnées ainsi que de tous les attributs qui permettront le genre de vie que l'âme manifestante a choisit. Cela inclut un accord pré-natal avec les deux âmes qui deviendront les parents — ils fourniront ce qu'a choisi l'âme manifestante tels que le patrimoine génétique et l'héritage culturel, le lieu géographique et la situation économique — et avec toutes les autres âmes qui partageront la vie de la personne.

"Matthew a dit que le but des forces obscures est de capturer des ÂMES. Qu'arrive-t-il aux nombreuses 'bonnes' personnes qui ont pu être aux prises avec la 'possession' par ces énergies noires pendant des années et devenir si affaiblies qu'elles abandonnent la lutte ? Est-ce une victoire pour les forces obscures ? Qu'arrive-t-il à l'âme de cette personne ?" L'âme est libérée lorsque le corps meurt et que le corps éthérique et les souvenirs de vie de la personne entrent dans le Nirvana, où son psychisme tourmenté et son corps éthérique affaibli reçoivent des soins personnalisés et une attention constante tout au long du processus de guérison.

² En Occident on entend fréquemment dire : « Il/elle a rendu l'âme », comme si le corps était l'essentiel et l'âme... un emprunt temporaire. Dans l'Inde ancienne (j'ignore ce qu'il en est aujourd'hui) on disait : « Il/elle a abandonné son corps », donnant ainsi sa juste place à l'âme... qui a temporairement 'revêtu' un corps. NdT.

Comme cela a été mentionné dans des messages précédents, chaque âme reste son soi inviolable et indépendant même si elle est une partie de son âme cumulative. Il y a aussi un autre type de relation. Chaque "nouvelle" âme devient une partie de la lignée d'une âme initiatrice appelée "l'âme racine", et puisque les vies des âmes racines *peuvent affecter* toute leur lignée, ce sont ces âmes-là que les forces obscures veulent capturer.

Comme toutes les autres âmes, les âmes racines sont énergie, donc indestructibles ; cependant, à l'exception de l'étincelle qui est leur force vitale, leur lumière peut s'éteindre progressivement à travers de multiples vies de choix négatifs contraires aux contrats de l'âme, d'où le terme "âmes sombres". Les lois de cet univers les attirent dans la partie la plus dense d'un monde spirituel, où un minuscule rayon de lumière leur est constamment transmis — pas plus qu'une pointe d'épingle, car les âmes sombres ont peur de la lumière. Quand elles le reçoivent, un peu plus de lumière est disponible pour elles, et cela continue jusqu'à ce qu'elles aient absorbé assez de lumière pour s'incarner sous une forme primitive comme premier pas pour revenir sur l'échelle évolutionnaire.

Si, après des éons en temps linéaire, une âme sombre refuse toujours d'accepter le point de lumière, elle devient une "âme perdue" et son énergie est réabsorbée par le Créateur, la source de sa force vitale. Lorsque cela arrive à une âme racine, la force vitale de toutes les âmes de sa lignée, où qu'elles se trouvent dans l'univers, est coupée. On pourrait comparer cela à une centrale électrique qui cesserait soudainement de fonctionner et ne serait plus en mesure de transmettre de l'électricité à ses innombrables installations. Les rares cas où cela s'est produit sont ce que les forces obscures considèrent comme une "capture" d'âmes, mais la raison pour laquelle elles le pensent dépasse l'entendement parce qu'aucune de ces âmes n'est dans les griffes de l'obscurité. L'âme racine et toute sa lignée sont à l'intérieur de l'essence du Créateur, où elles sont inconscientes d'avoir jamais existé de manière indépendante, mais le champ de mémoire de chaque âme est stocké, intact, énergétiquement.

Parmi les événements extraordinaires survenus au cours de cette période sans précédent dans l'univers, citons la réponse favorable du plus haut conseil universel aux requêtes de dispense soumises au nom des âmes perdues ou presque perdues. Des anges et des âmes sœurs se sont portés volontaires pour aider ces âmes à acquérir rapidement assez d'intelligence et de capacité de raisonnement pour comprendre les profondeurs de l'obscurité dans laquelle elles étaient tombées et faire désormais des choix éclairés. Cette mission de sauvetage des âmes comprend la restauration des champs de mémoire pour toute la lignée des âmes racines "perdues".

"Quelle est la relation entre l'âme et l'esprit ? L'intelligence fait-elle partie de l'âme ou du corps ?" La capacité de connaître tout ce qui existe dans toute la création réside dans l'âme. Quand l'âme puise dans ce stock de Toute Conscience, elle rapporte ce qu'elle "voit" au cerveau — cet ordinateur personnel qui traite les données pour que l'esprit assimile et "dise" à la personne ce que l'âme veut qu'elle sache — et ces messages peuvent venir sous forme d'images, de mots, de sensations ou d'une combinaison d'impressions. L'intelligence, la capacité du cerveau à apprendre et la capacité du mental à comprendre et à appliquer correctement l'information, sont en accord avec ce que l'âme veut expérimenter au cours de la vie physique.

"Est-il vrai que chaque âme a sa propre fréquence ?" Oui. C'est la "signature" de fréquence unique d'une âme qui permet à chacune d'être suivie où qu'elle soit dans cet univers, à l'équipe de transition de l'âme et aux personnes résidant dans un monde spirituel de savoir quand une personne qui leur est chère entre dans la vie spirituelle, et aux familles et aux animaux domestiques d'être réunis. Les réunions peuvent avoir lieu n'importe où dans cet univers où l'énergie est compatible avec l'énergie des âmes — votre concept de distance n'existe pas dans le continuum.

"Savez-vous quand notre civilisation pourra vivre pendant plusieurs centaines d'années comme les âmes de civilisations plus évoluées ?" Non, nous ne le savons pas, mais nous pouvons dire que c'est une affaire individuelle, et non d'une population entière qui le pourrait d'un seul coup. Dans les civilisations plus évoluées les gens peuvent vivre pendant des milliers de vos années ou même des millions parce que leur ADN n'est pas programmé pour le vieillissement ou la maladie. Mais la contraction rythmique et l'expansion de l'univers sont inextricablement liées à *l'évolution*, et à un moment donné une âme maîtrise tout l'apprentissage offert dans un environnement particulier.

Quand une âme atteint ce point, elle peut dématérialiser son corps et en manifester un qui correspond à son choix de nouvelle civilisation, ou elle peut vouloir passer du temps dans un monde spirituel avant de rejoindre une civilisation qui offre des expériences d'apprentissage plus grandes. Et quelques âmes — *comme beaucoup d'entre vous !* — se portent volontaires pour faire un bref "retour en arrière", pour ainsi dire, pour aider une civilisation naissante ou une civilisation qui est ensevelie dans l'obscurité, et une vie de générosité de ce genre est un bond en avant dans l'évolution.

Famille bien-aimée, plusieurs questions restent sur la liste de ma mère, mais il n'y a pas assez d'espace ici pour les inclure, alors nous aborderons le reste dans notre prochain message. Et maintenant nous vous disons adieu en paroles seulement, car notre amour inconditionnel est pour toujours avec vous.

[Traduction AD](#)

Page d'origine : <https://www.matthewbooks.com/august-17-2015/>